



# Summer News

## INFORME DE GESTIÓN PRIMER SEMESTRE 2025 LOGROS MARAVILLOSOS

### SUMMERHILL SCHOOL SUBCAMPEÓN EN ROBÓTICA: UN LOGRO SIN PRECEDENTES

Nos llena de orgullo iniciar este Summer News contándoos que en el ámbito tecnológico continuamos imparables con grandes logros en este primer semestre:

- Evento RUNIBOT: desarrollado en mayo y en donde **SUMMERHILL SCHOOL ALCANZÓ UN LOGRO EXTRAORDINARIO AL CONSAGRARSE SUBCAMPEÓN EN RUNIBOT 2025**. Este evento se desarrolló en la Universidad Nacional y en él participaron 160 robots presentados por colegios, universidades y empresas de robótica de los países de Colombia, Ecuador, Chile y México. **SUMMERHILL SCHOOL CON EL TÍTULO DE SUBCAMPEÓN SE DESTACÓ COMO EL COLEGIO MEJOR CLASIFICADO**, toda vez que el lugar de campeón en esta competencia fue obtenido por una empresa especializada en robótica, lo que nos otorgó el lugar de subcampeón a nivel general y el primero entre colegios de los países participantes, consolidando nuestra posición como líderes en innovación educativa. Queremos extender un reconocimiento al equipo conformado por estudiantes de grado 10° y 11° y su coach, quienes llevaron el nombre de Summerhill School a lo más alto. Este triunfo es una inspiración para toda nuestra comunidad educativa. Gracias por demostrarnos que cuando el talento se une con el compromiso, el esfuerzo y la disciplina, los logros no tienen límites.

- Evento PACHAS-BOT: realizado en el mes de marzo, allí participaron más de 80 equipos y dada nuestra destacada participación **SUMMERHILL SCHOOL FUE ENTREVISTADO EN CITY TV POR SEGUNDO AÑO CONSECUTIVO**, siendo el mejor colegio en lo que respecta al grupo de instituciones de Sabana Centro y de Sabana Occidente, logrando ubicarse entre los más destacados a nivel Colombia.



City CAMILO GONZÁLEZ  
ESTUDIANTE SUMMERHILL SCHOOL DE COTA  
8:52:26 @CITYNOTICASTV CITYTV.COM.CO CANALCITYTV @CANALCITYTV

### NUESTRO ALTO NIVEL EN INGLÉS HABLA POR SÍ MISMO

- **Summerhill School asciende en su estatus Cambridge:** Celebramos con gran orgullo el ascenso en la categoría Cambridge, producto de ello las Directivas de esta importante organización hicieron entrega a nuestro colegio de una nueva placa en donde certifican que hemos subido de categoría para ser ahora **CAMBRIDGE EDUCATIONAL PARTNER** lo cual resalta los excelentes resultados en el idioma inglés, por ello Summerhill School aparece con nombre y logo en la página oficial de Cambridge Cono Sur y Andes. **LOS INVITAMOS A SENTIRNOS ORGULLOSOS DE ESTE GRAN LOGRO Y RECONOCIMIENTO.**





- **Entrega de diplomas Cambridge:** Nuestros estudiantes que en 2024 estaban de grados 5º, 7º y 9º recibieron este año en las instalaciones del colegio los certificados oficiales de las pruebas Cambridge presentadas el año pasado.



## NUEVOS Y HERMOSOS ESPACIOS PARA NUESTROS ESTUDIANTES

Nos complace contarles que este año el colegio avanza a pasos agigantados en una serie de grandes inversiones en torno a la generación y construcción de nuevos y hermosos espacios para el disfrute y aprendizaje de nuestros queridos estudiantes:

- Apertura de nuestro **segundo salón polimotor**, el cual disfrutaron los estudiantes de grados 3º, 4º y 5º.



- Creación de salas múltiples de lectura: Cambiamos nuestra idea de una biblioteca centralizada y ahora tenemos **seis ambientes de lectura en todo nuestro colegio**. Estas nuevas salas para preescolar y primaria, y espacios de lectura abierta para bachillerato, no solo brindan ambientes cercanos sino que invitan a consolidar la lectura como hábito para la vida misma. Nuestros niños y jóvenes han demostrado su agrado con estos nuevos espacios que ya disfrutaban al máximo por su colorido, cercanía y comodidad.



- Continúa el proyecto de nuestra **piscina** el cual ha avanzado en hermosos diseños y trámites específicos de gran demanda.

“La innovación y el avance permanentes son y seguirán siendo una de las principales fortalezas de nuestro amado colegio y su proyecto pedagógico orientado al aprendizaje y la excelencia”.

## INAUGURACIÓN DE JUEGOS



En este primer semestre uno de los eventos que más capturó la atención de nuestros queridos estudiantes fue la inauguración de Juegos intercurso Summerhill School 2025 con el slogan **“nuestro cuerpo es el motor, nuestra mente el combustible”** y cuya programación incluyó un espectacular show de motocicletas, el cual fue traído en exclusivo para nuestros niños, niñas y jóvenes. Allí hicimos una reflexión en torno a los deportes de motor y sus principales habilidades tales como: **la concentración, la toma de decisiones y la resiliencia**. Nuestros estudiantes de todas las edades gozaron al máximo esta jornada, **su alegría, asombro y motivación se sintieron en cada rincón del colegio**.

## NUEVAS EXPERIENCIAS EN EL IDIOMA FRANCÉS

Recordemos que el año pasado recibimos el reconocimiento **“Sello colegio francófono”** otorgado por la Alianza Francesa. Para este año continuamos en nuestra permanente búsqueda de nuevas experiencias de aprendizaje, por ello en este primer semestre nuestro colegio realizó una inversión importante para gestionar el desarrollo de unos talleres pedagógicos especiales para los estudiantes de grado 5°, 7° y 8°. En esta hermosa experiencia, expertos del idioma y nativos de Francia compartieron con nuestros niños, niñas y jóvenes narrativas, cuentos, lectura, música (para los más pequeños) y un interesante paralelismo entre las costumbres del diario vivir en Francia y las de Colombia (para los más grandes). La interacción directa y divertida en francés fue algo fascinante y motivador que sin duda potencia los avances y desarrollos que año tras año impulsamos en esta área.



## UNA CITA IMPERDIBLE: LOS ESPERAMOS EN EL TEATRO MAYOR JULIO MARIO SANTO DOMINGO

Con emoción y gran expectativa nos preparamos para nuestra cita anual en el Evento Cultural y Artístico Summerhillista (ECAS), el cual nos convoca nada más y nada menos que en el Teatro Mayor Julio Mario Santo Domingo. Este año los estudiantes con el acompañamiento y dirección de sus docentes y un gran esfuerzo a nivel directivo han preparado una obra maravillosa llamada: **Meraki: “Lenguaje universal del amor”**, y por medio de la emoción que implica

ver brillar a cada uno de nuestros estudiantes en este magno escenario, nos llevarán a aprendizajes que esta obra plantea en cuanto al buen trato, la felicidad y el amor como bases de una sociedad plena. La cita es el 16, 17 y 18 de julio, los esperamos allí para vibrar juntos y exaltar el talento, el esfuerzo y la dedicación de sus amados hijos.



## SALIDAS PEDAGÓGICAS A MALOKA: UN ÉXITO TOTAL

Continuando con las iniciativas de generar variadas experiencias de aprendizaje y atendiendo a las sugerencias que las propias familias Summerhillistas nos han planteado en años anteriores, para 2025 Summerhill School desarrolló en este primer semestre salidas pedagógicas a Maloka en donde nuestros niños, niñas y jóvenes disfrutaron del cine domo, laboratorios guiados especializados para cada edad, y un recorrido lleno de experiencias que generaron en ellos aprendizaje por medio del asombro y la diversión. **“Su felicidad nos llena de satisfacción”**.



## PROFESIONALIZACIÓN DOCENTE COMO PUNTO ESTRATÉGICO

Tal como se hace cada año, Summerhill School diseña un plan de profesionalización docente el cual a su vez obedece al proceso de planeación estratégica de nuestra institución. En este orden de ideas para 2025 se estructuró un plan de aproximadamente 67 horas de actualización para docentes y directivos docentes. Es un gusto contarles que con corte a junio se cumple el 80% de dicho plan y para su desarrollo nos acompañan expertos de altas cualidades en áreas

académicas, convivenciales y de liderazgo, lo que nos permite avanzar constantemente en procesos pedagógicos y convivenciales que orientan la gestión integral del aprendizaje y los procesos formativos en nuestro colegio.

## **TRABAJAMOS DE MANERA INCANSABLE POR NUESTROS ESTUDIANTES Y SUS FAMILIAS**

- **CHARLAS DE PREVENCIÓN CON LA POLICÍA:** En este primer semestre se desarrollaron charlas de información y prevención orientadas directamente por funcionarios de la policía de infancia y adolescencia para nuestros estudiantes de grado 10° y 11°. El tener conocimiento claro sobre situaciones que los ponen en riesgo es uno de los primeros pasos para hacer conciencia, prevenir y mitigar conductas que no aportan a una sana convivencia.



- **CAMPAÑAS DE PREVENCIÓN:** Nuestro grupo de apoyo interdisciplinar (psicología, fonoaudiología, terapia ocupacional) desarrolló en el primer semestre más de 24 campañas de prevención desde preescolar hasta grado 11° con temas como desarrollo de hábitos y rutinas, amor propio y autoestima, seguimiento de instrucciones, higiene personal y cuidado del cuerpo, resolución de conflictos, relaciones interpersonales, gestión emocional, buen trato, redes sociales: límites y riesgos, prevención del consumo de vapeadores y de sustancias psicoactivas, entre otros.
- **PRUEBAS SISTEMA DE MONITOREO:** Por tercer año consecutivo, hemos aplicado de manera continuada y rigurosa una batería de pruebas tipo Saber las cuales ya cubren los grados 6°, 7°, 8°, 9°, 10° y 11°. Con la big data que estas pruebas nos ofrecen en términos de competencias, componentes y aprendizaje por asignatura hemos planteado ajustes y planes de acción en pro de nuestra reconocida excelencia académica, en octubre aplicaremos las pruebas de salida para determinar los avances conseguidos.

*Gracias a todas las familias Summerhillistas, a nuestros estudiantes, docentes y directivos por ayudarnos a hacer realidad estos maravillosos logros.*



- **ESCUELA PARA PADRES:** Como producto del compromiso de nuestras psicólogas se han desarrollado 8 escuelas para padres enfocadas en las necesidades de cada una de las edades de nuestros estudiantes tales como: independencia, autonomía, pautas de crianza, manejo de las emociones, uso de redes sociales: riesgos y límites, toma de decisiones. La evaluación que hacemos al terminar cada uno de estos espacios ha arrojado un alto nivel de satisfacción junto a mensajes de agradecimiento que nos motivan a seguir dando lo mejor de nosotros. “Los invitamos a seguir participando y aprovechando al máximo estos espacios que brinda el colegio”.



- **FERIA UNIVERSITARIA NACIONAL E INTERNACIONAL:** Una vez más hemos tenido el gusto de gestionar la feria universitaria exclusiva para nuestros estudiantes, por ello las mejores Universidades de nuestro país atendieron y orientaron las dudas de nuestra querida promoción 2025, y desarrollaron talleres de orientación vocacional. Algo maravilloso de este año fue que además de las universidades nacionales, se gestionó la asistencia de tres universidades extranjeras, así como una charla virtual para padres de familia. Estos dos nuevos componentes son evidencia de nuestro trabajo incansable por brindar lo mejor de lo mejor a nuestros queridos estudiantes, pues su proyecto de vida nos llena de ilusión.



### **FECHAS IMPORTANTES**

- Inicio de receso estudiantil: 16 de junio
- Regreso de receso estudiantil: 7 de julio
- Evento Julio Mario Santo Domingo: 16, 17 y 18 de julio.